

# Babinsa Koramil 1311-02/BS Serka Albar Ahmad Komsos dengan Masyarakat Desa Pulau Bapa

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Feb 1, 2025 - 11:29



*Babinsa 1311-02/BS Serka Albar Ahmad bersama warga arga binaannya*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-02/BS, Serka Albar Ahmad, melaksanakan komunikasi sosial (komsos) dengan masyarakat binaannya di Desa Pulau Bapa, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten

Morowali, Sabtu (01/02/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta mengetahui langsung kondisi dan permasalahan yang dihadapi warga.

Melalui komsos ini, Serka Albar Ahmad juga mengajak masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, serta meningkatkan semangat gotong royong dalam membangun desa. Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat diharapkan dapat menjadi motivasi bagi warga dalam meningkatkan kesejahteraan dan ketahanan wilayah.

Selain itu, dalam kegiatan komunikasi sosial (komsos) tersebut, Serka Albar Ahmad juga memberikan motivasi kepada masyarakat untuk terus menjaga persatuan dan kesatuan, serta mendukung program pemerintah dalam pembangunan desa. Ia mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, keamanan desa, serta meningkatkan ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan yang tersedia untuk pertanian atau perkebunan.

Serka Albar Ahmad juga menampung aspirasi warga terkait berbagai permasalahan yang mereka hadapi, seperti infrastruktur, kesejahteraan ekonomi, serta aspek sosial lainnya. Dengan mendengarkan langsung keluhan masyarakat, Babinsa dapat berperan sebagai penghubung antara warga dan pemerintah daerah atau instansi terkait untuk mencari solusi terbaik.

Kegiatan komsos ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat binaan dan diharapkan dapat mempererat hubungan harmonis antara Babinsa dan warga. Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat tidak hanya sebagai pengayom, tetapi juga sebagai mitra dalam menciptakan desa yang aman, maju, dan sejahtera.